



## Camionetitas de la Salud llegan a Poza Rica

Como parte del programa Camionetitas de la Salud, el Gobierno de Veracruz realizó una nueva jornada de distribución de medicamentos e insumos en beneficio de comunidades de difícil acceso en la región norte del estado.

En esta ocasión, se entregaron 72 mil 984

claves de medicamentos y 29 mil 149 piezas de material de curación a los centros de Salud de Emiliano Zapata, Manuel María Contreras, Olmecas, Coatzintla Ruiz Cortines y Plan de Ayala, así como a los hospitales Regional de Poza Rica y de la Comunidad en Ozuluama. P.3A

## Ejecutan a balazos a hombre en Casitas



Un hombre quedó tendido en medio de la carretera federal 180 en la comunidad de Casitas en el municipio de Tecolutla, luego de que personas desconocidas le dispararon en varias ocasiones. P.1NR



## Daniel Cortina va por un gobierno transparente

El Presidente Municipal Electo, Daniel Cortina Martínez resaltó que los ciudadanos serán protagonistas de su administración, calificándolos como verdaderos constructores de un gobierno despolitizado, de resultados, transparente y de rendición de cuentas. P.4A



## Héctor Yunes, se reúne con Fernando Remes

La mañana de este miércoles, el Diputado Héctor Yunes Landa realizó una visita oficial al Presidente Municipal de Poza Rica, Fernando Remes Garza, con quien sostuvo una reunión privada en las oficinas del Ayuntamiento para abordar temas de desarrollo regional. P.2A



## Nace primer bebé en Hospital Materno Infantil de Coatzacoalcos

A una semana de haberse inaugurado por la presidenta Claudia Sheinbaum, el Hospital Materno Infantil IMSS-Bienestar de Coatzacoalcos celebró el nacimiento del primer bebé. Un niño con 39 semanas de gestación pesó 2.8 kilogramos y midió 46 centímetros, él y su madre recibieron atención gratuita. P.8A



## Pachuca gana el Campeón de Campeonas 2025

Rayadas de Monterrey no pudo conquistar el título de Campeón de Campeonas de la Liga BBVA MX Femenil tras caer por la mínima ante las Tuzas de Pachuca en el Toyota Field de San Antonio, Texas.

El partido fue muy parejo durante gran parte del trámite, pero las hidalguenses aprovecharon una jugada puntual para quedarse con el trofeo. Durante el primer tiempo, ambos equipos femeniles mantuvieron el empate sin goles. P.1M



# Héctor Yunes, se reúne con Fernando Remes

ELÍ MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz

La mañana de este miércoles, el Diputado Héctor Yunes Landa realizó una visita oficial al Presidente Municipal de Poza Rica, Fernando Remes Garza, con quien sostuvo una reunión privada en las oficinas del Ayuntamiento para abordar temas de desarrollo regional, en especial, platicar sobre el proyecto reciente de la planta de fertilizantes.

Tras el encuentro, el legislador informó que el motivo principal de su visita fue dar seguimiento al proyecto, la cual considera debería replicarse en otras zonas del estado. Señaló que propondrá al Gobierno la implementación de proyectos similares tanto en la región centro como en la zona sur de Veracruz.

Landa también mencionó que su gira por la zona norte continúa, tras haber visitado municipios como Álamo, Tantoyuca y Chontla. Este mismo día estará presente en Tihuatlán y posteriormente se dirigirá a la capital del estado, Xalapa, donde comenzará a planear su próxima ruta de trabajo hacia el sur de Veracruz.



# Avanza con fuerza el Programa Municipal de Bacheo en Poza Rica

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

Cuadrillas del Gobierno Municipal llevaron a cabo una jornada intensiva de trabajo como parte del Programa Municipal Permanente de Bacheo y Limpia Pública. Las acciones se concentraron en puntos clave de la ciudad, buscando mejorar la infraestructura vial y garantizar la seguridad de los ciudadanos.

Los trabajos de bacheo y limpia se realizaron específicamente en la calle 16 de Septiembre de la Colonia Tajín, una vialidad importante para los residentes de la zona. Simultáneamente, otra brigada operó en la transitada Avenida 20 de Noviembre, una de las arterias principales que



conecta diversos puntos de la ciudad y soporta un alto flujo vehicular.

Además de las colonias mencionadas, el programa

extendió su cobertura a la Zona Centro de Poza Rica, el corazón comercial y social de la ciudad. En esta área, los equipos municipales

abordaron el deterioro de la carpeta asfáltica y realizaron labores de limpia general para mantener una imagen adecuada.

La ejecución de estos trabajos se basa en la atención a los reportes ciudadanos, lo que demuestra la importancia de la participación de la comunidad en la identificación de las necesidades urbanas. La administración municipal prioriza la seguridad y el bienestar de quienes transitan por estas áreas, conscientes de que una infraestructura en buen estado contribuye directamente a la calidad de vida de los habitantes de Poza Rica.

El gobierno local hizo un llamado a la colaboración ciudadana, destacando que "cada persona puede sumar al cambio", esto en la búsqueda de fomentar la corresponsabilidad en el cuidado del entorno urbano, enfatizando que "juntos podemos mejorar nuestro entorno".



# Camionetas de la Salud llegan a Poza Rica y Ozuluama con más de 100 mil insumos médicos

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz

Como parte del programa Camionetas de la Salud, el Gobierno de Veracruz realizó una nueva jornada de distribución de medicamentos e insumos en beneficio de comunidades de difícil acceso en la región norte del estado.

En esta ocasión, se entregaron 72 mil 984 claves de medicamentos y 29 mil 149 piezas de material de curación a los centros de Salud de Emiliano Zapata, Manuel María Contreras, Olmecas, Coatzintla Ruiz Cortines y Plan de Ayala, así como a los hospitales Regional de Poza Rica y de la Comunidad en Ozuluama.

A través de sus redes sociales, la gobernadora Rocío Nahle García destacó el alcance territorial de esta estrategia y el compromiso de su administración con la salud pública:

“Seguimos llevando medicamentos por el bienestar de las y los veracruzanos. Con las Camionetas de la Salud llegamos a la zona de Poza

Rica y Ozuluama, para que comunidades alejadas y de difícil acceso también cuenten con atención”.

Esta acción forma parte del esquema de distribución directa impulsado desde diciembre, que ha permitido llevar insumos médicos a miles de personas que habitan en localidades apartadas, donde antes el abasto era limitado o irregular.

Con estas entregas, las Camionetas de la Salud avanzan en el objetivo de lograr cobertura total bajo una logística eficiente que prioriza la atención digna, oportuna y equitativa para todas y todos los veracruzanos.



# Más de 29 mil alumnos de Poza Rica inician vacaciones de verano



ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

Un total de 29,511 alumnos de todos los niveles educativos, desde preescolar hasta universidad, iniciaron oficialmente su periodo vacacional este miércoles 16 de julio. Autoridades locales han hecho un llamado a la ciudadanía y al personal

docente para colaborar en la seguridad de los planteles escolares durante este receso.

De acuerdo con datos del sector educativo, al finalizar el ciclo escolar 2024-2025, egresaron 1,829 alumnos de preescolar, 3,075 de primaria y 2,942 de secundaria, sumando un total de 7,846 estudiantes que concluyen un nivel de educación básica.

Las autoridades

municipales encargadas de la educación confirmaron que la cifra de 29,511 estudiantes que saldrán de vacaciones incluye a los alumnos de educación básica, así como a los de bachilleratos y universidades, tanto públicas como privadas, de Poza Rica.

Las vacaciones de verano comienzan oficialmente el miércoles 16 de julio, marcando el fin del ciclo escolar 2024-2025. El nuevo ciclo escolar comenzará el 1 de septiembre; basándose en ciclos escolares anteriores, se estima que el periodo de descanso podría extenderse hasta por más de cinco semanas.

A partir de esa fecha, inician las vacaciones de verano, que se extenderán hasta el 1 de septiembre. Esto significa que los estudiantes tendrán aproximadamente seis semanas de vacaciones para disfrutar y descansar antes de regresar a clases.



# Graduaciones impactan venta de pescados y mariscos en mercados de Poza Rica

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

Comerciantes del Mercado Santa Fe reportan una notable disminución en sus ventas durante los últimos días; la causa principal, según los locatarios, se atribuye directamente a la temporada de graduaciones, ya que esta festividad ha provocado una baja significativa en la afluencia de compradores, afectando directamente sus ingresos en un periodo que esperaban fuera más dinámico.

La caída en las ventas ha sido drástica, estimándose una disminución del 50 por ciento en comparación con semanas anteriores. Los comerciantes explican que las familias, al destinar sus recursos a la celebración y gastos asociados a las graduaciones, limitan sus compras de productos



básicos y de consumo diario en el mercado, impactando gravemente la economía de los locatarios.

En cuanto a los productos marinos, uno de los más demandados en el mercado, se observa que el precio del camarón se mantiene en 140 pesos por kilogramo. A pesar de la baja demanda general, los precios de productos como el huachinango, zaragoza,

mojarra, robalo y filete se han mantenido estables.

Los comerciantes enfatizan que, a pesar de la situación actual, no se han registrado aumentos significativos en los precios de los productos. Esto busca mantener la competitividad y no añadir una carga extra a los consumidores que ya enfrentan otros gastos. La expectativa de los locatarios es que, una vez



un esfuerzo por incentivar la compra y no desincentivar a los pocos clientes que acuden.

La expectativa de los locatarios es que, una vez

finalizada la temporada de graduaciones, la afluencia de clientes y, por ende, las ventas, comiencen a recuperarse paulatinamente. Mientras

tanto, se mantienen a la espera y ofrecen sus productos con los precios habituales, esperando la reactivación de la economía local.

# Daniel Cortina va por un gobierno ciudadano, de resultados y transparente

Como parte de su gira de agradecimiento y mesas de trabajo para la elaboración del PMD, el futuro alcalde afirmó que el pueblo de Tuxpan, por primera vez, será partícipe de la nueva administración municipal.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz

El Presidente Municipal Electo, Daniel Cortina Martínez resaltó que los ciudadanos serán protagonistas de su administración, calificándolos como verdaderos constructores de un gobierno despolitizado, de resultados, transparente y de rendición de cuentas.

Así lo mencionó en su gira de agradecimiento con colonos del Puerto, Leyes de Reforma, Ampliación Rodríguez Cano, Salinas de Gortari, Luis Donaldo Colosio, Ampliación Luis Donaldo Colosio, Nacional, Escondida y Toribio.

Cortina Martínez recordó que este nuevo recorrido que ha iniciado por colonias y comunidades, tiene el objetivo de agradecer la confianza de más de 20 mil votantes en la elección del pasado 1 de junio, al igual que el de escuchar sus necesidades y propuestas que permitan, en conjunto, la elaboración de un auténtico Plan Municipal de Desarrollo.

Para ello dijo, se están instalando mesas de trabajo en los temas de obras públicas y urbanización, salud y asistencia social, educación y cultura, espacios deportivos, desarrollo agropecuario, rural y pesca, y atención e inclusión ciudadana.

“Valoro mucho el apoyo,



respaldo y la confianza en nuestro proyecto, nos comprometemos a seguir trabajando incansablemente. El pueblo de Tuxpan, por primera vez, será partícipe del próximo gobierno, seguiremos avanzando y trabajando juntos, construyendo entre todas y todos, un futuro mejor para Tuxpan”, mencionó el próximo alcalde.

En este encuentro con la ciudadanía estuvieron presentes, el suplente Alejandro Alarcón González, la síndica electa Martha Zárate, Esmeralda Márquez



Ramírez, Zabdiel Eli Reyes Melchor, René Cruz Cortés, Marleth Blanco Téllez, Martha Tolentino Teófilo, Jorge Luis Escalante, Rosy Giammin Santiago, la líder

del circuito colonias, Micaela Nicolás Bautista, la Agente Municipal del Ejido la Ceiba, Flor Carolina Alvarado del Ángel y el Comisariado Ejidal, Marino Delgado.



**PARA GENERAR**

**+ EMPLEOS**

**México necesita EMPRESAS.**

**PEPE y TOÑO**

**Voz de las Empresas**  
Consejo de la Comunicación

**¿Sabes cuántas empresas hay detrás de estos XV años?**

**TIENDAS DE ROPA**  
+ 134,000 Empresas  
+ 295,000 Empleos

**LAS EMPRESAS GENERAN 8 DE CADA 10 EMPLEOS**

**TELAS**  
+ 1,300 Empresas  
+ 51,000 Empleos

**¡Escanéame!**  
Censo Económico 2019, INEGI

**Voz de las Empresas**  
Consejo de la Comunicación

Se realizará del 18 al 20 de julio de 2025

# Papantla se prepara para la 9ª Feria del Túmin

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz

Del 18 al 20 de julio de 2025 se llevará a cabo la Novena Edición de la Feria del Túmin, una celebración en torno a esta moneda autónoma que ha promovido la economía solidaria y el comercio justo en diversas comunidades del país.

En rueda de prensa, se dieron a conocer las actividades programadas para esta edición, misma que contará con talleres, exposiciones, trueques, venta de productos locales y espacios de diálogo sobre economía alternativa y sustentabilidad.

La presentación fue encabezada por el alcalde Dr. Celestino Pino Guevara, quien destacó la importancia de este tipo de eventos para fortalecer la identidad regional y fomentar modelos económicos más humanos y colaborativos.

“Participamos en la rueda de prensa para presentar las actividades de la Novena Edición de la Feria del Túmin, que este viernes 18 iniciará y se



prolongará hasta el domingo 20 de julio”, expresó el municipal Proceso de Participación Ciudadana (MPPC).

Asimismo, agradeció la organización y logística realizada por la Secretaría de Desarrollo Social, dirigida por el Mtro. Pablo César Contreras Hernández.

En este encuentro con medios de comunicación estuvieron presentes el profesor Juan Castro Soto, fundador del Túmin, y la Lic. Brígida Hernández Romero, coordinadora general de la feria, quienes compartieron los objetivos de esta iniciativa



que promueve una economía basada en la cooperación y la confianza comunitaria.

La Feria del Túmin se consolida como un espacio

para el intercambio de saberes y productos, y como un símbolo de resistencia y creatividad económica en el corazón de Papantla.



# Agua Dulce celebra la Primera Muestra Gastronómica del Molote en honor a la Virgen del Carmen



DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz

En el marco de las festividades patronales en honor a la Virgen del Carmen, la localidad de Agua Dulce se unió con

entusiasmo para celebrar la Primera Muestra Gastronómica del Molote, una actividad que resalta el orgullo culinario de la comunidad.

Durante el evento, habitantes y visitantes

disfrutaron de los tradicionales molotes con el inconfundible sazón de Agua Dulce, una delicia que no solo deleita a los locales, sino que también atrae a personas de Papantla y municipios vecinos, consolidando esta tradición como un atractivo regional.

El evento contó con la distinguida presencia del alcalde Celestino Pino Guevara, quien reconoció el valor de este tipo de iniciativas para preservar y difundir la riqueza cultural y gastronómica de las comunidades rurales.

Con esta muestra, Agua Dulce reafirma su identidad, celebrando sus costumbres y fortaleciendo la unión entre sus habitantes en una fecha significativa para todos.



# Realizan curso-taller sobre control biológico de plagas

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz

Con el objetivo de brindar herramientas efectivas a los productores para el manejo de plagas que afectan al sector agropecuario, se llevó a cabo el “Curso-Taller Control Biológico de la Mosca Pinta, del Gusano Medidor y Garrapata” en los terrenos de la feria local.

El curso fue impartido por el Dr. Julio César González Cárdenas, especialista en Control Biológico, quien compartió conocimientos técnicos y

prácticos sobre métodos sostenibles para combatir estas plagas, sin recurrir al uso excesivo de químicos que afectan al medio ambiente y a los propios animales.

Jorge Trueba Domínguez, presidente de la Ganadera Local, informó que hubo una excelente respuesta por parte de los asistentes, lo que demuestra el creciente interés de los productores por aprender nuevas formas de proteger su ganado y cultivos de manera más responsable y eficiente.

El Dr. González Cárdenas explicó el

funcionamiento de los agentes biológicos, cómo aplicarlos adecuadamente y los beneficios de su uso a mediano y largo plazo, destacando la importancia de mantener la vigilancia constante sobre la salud de los animales para evitar la propagación de plagas.

Este tipo de capacitaciones forma parte del compromiso del gremio ganadero de fomentar prácticas sustentables y responsables, que permitan garantizar la sanidad animal y mejorar la productividad del campo papanteco.



# Abejas africanas atemorizan a familia en la comunidad de Garranchos

DELHY GALICIA  
Espinal, Veracruz

Un enjambre de abejas africanas causó temor entre los integrantes de una familia en la comunidad de Garranchos, luego de que se instalaran en un árbol dentro del domicilio.

Elementos de Protección Civil, con el apoyo de un apicultor, acudieron al

llamado de auxilio hecho por la señora Débora L.I., ya que algunos animales domésticos habían sido atacados por las abejas.

Gracias a las técnicas del experto en apicultura, el enjambre fue capturado de forma segura y reubicado en un lugar adecuado, donde las abejas puedan continuar su actividad sin representar un riesgo para la población.

Cabe recordar que, en la comunidad de la Noria, otro enjambre llegó a un árbol de chaca ubicado sobre la calle Emiliano Zapata, casi esquina con el callejón Juan Fernández.

En ese caso, un niño de 11 años fue atacado y trasladado al hospital para recibir atención médica, también ahí intervinieron Protección Civil y el apicultor para la

reubicación del enjambre.

Ante estos hechos, el director de Protección Civil municipal, Jorge Pérez Salazar, hizo un llamado a la ciudadanía, “si un enjambre llega a su domicilio, no lo molesten, soliciten apoyo de inmediato para evitar cualquier incidente, ya que podrían resultar heridos si intentan intervenir por su cuenta.”

Si eres víctima  
o testigo  
de algún delito,

**¡DENUNCIA!**



**NUESTRA MISIÓN**  
ES PRESERVAR TU SEGURIDAD



GOBIERNO DEL ESTADO DE  
**VERACRUZ**

SSP  
SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA



**HAZ CLICK  
AQUÍ PARA  
más información**

# Dan banderazo a construcción de cuartos dormitorio en Coyol Norte

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz

El presidente municipal Miguel Ángel Uribe Toral, acompañado de la presidenta del DIF Municipal, Norma Araceli Uribe Castillo; regidores; el secretario del Ayuntamiento, Lic. Amado Vicencio Cruz, y el oficial mayor, Jesús Valencia Pérez, dieron el banderazo de inicio a la construcción de cinco cuartos dormitorios en la comunidad de Coyol Norte.

Durante el evento, el alcalde felicitó a las cinco familias beneficiadas, resaltando que estas acciones contribuirán significativamente a mejorar sus condiciones de vida, al brindarles espacios dignos que les permitan hacer frente a las



inclemencias del tiempo.

Miguel Ángel Uribe Toral

subrayó que su gobierno continúa cumpliendo con

hechos a las familias más vulnerables del municipio,



priorizando obras que impacten directamente en su bienestar y desarrollo.

La construcción de cuartos dormitorio forma parte de

las acciones que impulsa el Ayuntamiento de Cazones para combatir el rezago social y brindar apoyo directo a quienes más lo necesitan.

# Celebran con fervor a la Virgen del Carmen en Barra de Cazones



GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz

Con profunda devoción, los habitantes y pescadores de la comunidad de Barra de Cazones llevaron a cabo dos días de festejos en honor a la Virgen del Carmen, considerada la santa patrona de los pescadores.

Como parte de las actividades religiosas, este miércoles se realizó una emotiva peregrinación por el río Cazones, en la que participaron decenas de feligreses. La imagen de la

Virgen fue llevada a bordo de una lancha, acompañada por cantos, rezos y alabanzas de los devotos.

La procesión acuática fue organizada cuidadosamente para rendir homenaje a la Virgen del Carmen, símbolo de fe y protección para quienes diariamente salen al mar. Esta tradición refuerza los lazos comunitarios y mantiene viva la identidad religiosa de la zona.

Durante el recorrido, elementos de Protección Civil encabezaron el operativo de seguridad para salvaguardar la integridad de los asistentes

y garantizar el buen desarrollo de la travesía fluvial.

Los pescadores expresaron su gratitud a la Virgen por la protección brindada durante sus jornadas en altamar, mientras que los pobladores manifestaron su alegría por mantener viva esta tradición que reúne a la comunidad en torno a la fe.

Este tipo de celebraciones no solo fortalece la espiritualidad, sino también el sentido de pertenencia de los habitantes de Barra de Cazones, quienes año con año se preparan con entusiasmo para rendir tributo a su patrona.

# Avanza la remodelación de la fuente del Parque Central en Cazones

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz

El gobierno municipal de Cazones, encabezado por el alcalde Miguel Ángel Uribe Toral, continúa con los trabajos de remodelación de la fuente ubicada en el Parque Central.

Esta obra forma parte del compromiso de la administración municipal para mejorar los espacios públicos y brindar a las familias un lugar digno para la sana convivencia, el esparcimiento y la recreación.

La fuente, considerada un ícono representativo del corazón de la cabecera municipal, está siendo intervenida con trabajos de rehabilitación que incluyen la restauración del sistema hidráulico, iluminación decorativa y embellecimiento estructural.

El Ayuntamiento reafirma su compromiso con la transformación urbana del municipio, impulsando obras que rescaten la imagen de Cazones y fortalezcan el sentido de identidad entre los ciudadanos.

Autoridades municipales invitan a la población a cuidar de estos espacios una



vez concluidas las labores, ya que su conservación también

depende de la participación activa de la ciudadanía.

# Urge solución al deficiente servicio de cajeros automáticos en Cazones

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz

En pleno siglo XXI, los habitantes de Cazones de Herrera siguen enfrentando serias carencias en servicios básicos, entre ellos el acceso a cajeros automáticos de instituciones bancarias, lo cual afecta gravemente su economía y vida diaria.

Actualmente, los cajeros instalados en este municipio presentan constantes fallas, lo que obliga a los usuarios a trasladarse hasta la ciudad de Poza Rica para poder retirar su dinero o realizar trámites bancarios. Esta situación representa un gasto adicional y pérdida de tiempo, principalmente para personas adultas mayores, madres de familia y trabajadores que dependen de sus ingresos diarios.

El problema radica en que la mayoría de los cajeros pertenecientes a instituciones como Banamex, Banorte y BBVA no están funcionando correctamente o simplemente no brindan servicio. De todos los cajeros disponibles, únicamente el de Banco

Azteca opera con relativa normalidad, lo que resulta insuficiente para cubrir la demanda de la población.

Ante esta situación, los ciudadanos hacen un llamado urgente a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para que intervenga y exija a las instituciones correspondientes una solución inmediata. La falta de mantenimiento y atención a estos servicios vulnera el derecho de los cazoneños a

tener acceso digno y eficiente a sus recursos financieros.

La falta de cajeros en funcionamiento no solo afecta a los usuarios comunes, sino que también tiene un impacto negativo en el comercio local, ya que limita el flujo de efectivo en la región. Por ello, es indispensable que las autoridades bancarias y gubernamentales tomen cartas en el asunto para garantizar un servicio de calidad en beneficio de toda la población.



**PROGRAMA DE ORDENAMIENTO PARA MOTOCICLETAS**

**PLACAS NUEVAS + DEL 30% DE DESCUENTO \$1,440 \$980.00**

**SI EMPLACASTE DE ENERO A JUNIO DE 2025 EL CANJE ES ¡GRATIS!**

**ACUDE A TU OFICINA DE HACIENDA MÁS CERCANA O AGENDA TU CITA AQUÍ**



VERACRUZ 2024-2030 SEFIPLAN POR AMOR A VERACRUZ

# Suman Gobiernos de México y Veracruz esfuerzos para promover la cultura

Centro Cultural Leyes de Reforma y Casa Benito Juárez para actividades culturales.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

Las Secretarías de Cultura del Gobierno de México y de Veracruz firmaron un convenio de colaboración con el propósito de fortalecer el uso de espacios públicos para promover la cultura y las artes en el estado. El acuerdo permitirá el aprovechamiento del Centro Cultural Leyes de Reforma y la Casa Benito Juárez, reafirmando el compromiso de ambas instancias por acercar el patrimonio histórico a la ciudadanía mediante actividades artísticas y culturales. Durante la firma

participaron David Velázquez Velázquez, director de Recursos Materiales, Obra Pública y Servicios Generales, y Adriana Castillo Román, directora de la Conservaduría de Patrimonio Nacional y Patrimonio Cultural de la SHCP. Por parte del Gobierno de Veracruz, la secretaria de Cultura, Xóchitl Molina González, suscribió el acuerdo en representación de la SECVER. Este convenio fortalece la estrategia del Gobierno del Estado, a través de la SECVER, para dar vida a espacios emblemáticos y continuar promoviendo la cultura como motor de identidad y cohesión social.



# Invita IVD a menores a participar en Curso de Verano 2025

Del 21 de julio al 15 de agosto en la Unidad Deportiva Leyes de Reforma.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

Con el objetivo de brindar un espacio seguro, divertido y formativo durante las vacaciones escolares, el Instituto Veracruzano del Deporte (IVD) invita a niñas, niños y adolescentes

a participar en el Curso de Verano 2025, que se llevará a cabo del 21 de julio al 15 de agosto, en las instalaciones de la Unidad Deportiva Leyes de Reforma, de 8:30 a 13:30 horas. Dirigido a menores de entre 4 y 15 años, el curso ofrece una experiencia

integral a través de actividades deportivas, recreativas e integración; las disciplinas incluyen: natación, baile, voleibol, fútbol, karate y dinámicas recreativas. Los talleres tienen como finalidad fomentar la convivencia, trabajo en equipo, desarrollo físico y emocional de los

participantes, todo bajo la supervisión de personal capacitado y en un entorno ideal para el aprendizaje a través del juego y la actividad física. El cupo es limitado; para mayores informes y registro, favor de comunicarse al 229 149 1964 con la profesora Marlene Valdez Oranaday

# Habrà exposición fotográfica de guerra en el Ágora de la Ciudad

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

La Secretaría de Cultura de Veracruz (SECVER) inaugurará la exposición fotográfica Más allá de este lugar de ira y llantos, de Héctor Adolfo Quintanar Pérez, en la Sala 1 de la Galería del Ágora de la Ciudad, que estará abierta al público a partir de hoy y hasta el domingo 03 de agosto, de 11:00 a 18:00 horas. La muestra reúne 25 imágenes que retratan las batallas libradas actualmente en torno al fenómeno sociológico de la guerra. Este género fotográfico expone escenarios y permite la denuncia de las problemáticas sociales que derivan de los conflictos bélicos, su importancia radica en mostrarse fiel a los eventos ocurridos.

en la cobertura de temas relacionados con los Derechos Humanos, cultura, conflictos y violencia. Fue galardonado con distinciones nacionales e internacionales. Su

trabajo lo ha llevado a cubrir desastres naturales, invasiones, genocidios, golpes de Estado y otros movimientos sociopolíticos en Latinoamérica, Estados Unidos, India y Europa.

**NO PERMITAS** **VIOLENCIA, ACOSO O AMENAZAS.**  
con **Veracruzana Protegida**  
**CLICK AQUÍ**  
Y OBTÉN PROTECCIÓN JUDICIAL INMEDIATA




# Nace primer bebé en Hospital Materno Infantil de Coatzacoalcos

Ofrece atención gratuita, oportuna y especializada.

REDACCIÓN NORESTE  
Coatzacoalcos, Veracruz

Una semana de haberse inaugurado por la presidenta Claudia Sheinbaum, el Hospital Materno Infantil IMSS-Bienestar de Coatzacoalcos celebró el nacimiento del primer bebé.

Un niño con 39 semanas de gestación, pesó 2.8 kilogramos y midió 46 centímetros, él y su madre recibieron atención gratuita, oportuna y especializada por parte del personal médico del área de ginecoobstetricia, cumpliendo con el compromiso del Gobierno de México de garantizar el acceso a servicios médicos dignos y de calidad en Veracruz y el sureste del país.

Desde su apertura el pasado 06 de julio, se han atendido a decenas de



mujeres embarazadas, niñas y niños, consolidando a esta unidad como un referente regional en salud materno-infantil, informó la directora médica del nosocomio, Marcela Esparza Figueroa. Con una inversión superior a los 800 millones de

pesos, el Hospital cuenta con 140 camas, 14 consultorios, cinco quirófanos, dos ambulancias y una amplia cartera de servicios que incluye especialidades como Ginecología, Obstetricia, Embarazo de Alto Riesgo, Clínica de Displasias,



Clínica de Mama, Pediatría, Cirugía Pediátrica, Neonatología, Psicología, Nutrición, Medicina Preventiva, Laboratorio, Rayos X, Banco de Leche y

Centro de Transfusión. La unidad está diseñada para atender a población referida de 206 centros de salud, nueve hospitales generales, ocho hospitales

integrales comunitarios y 149 unidades médicas móviles, convirtiéndose en un pilar esencial para el bienestar de madres, bebés y familias veracruzanas.

# La SECVER llevará la cultura de Veracruz a Los Pinos

Desfile, talleres y exposiciones difundirán la riqueza de la entidad.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

El 19 y 20 de julio, Veracruz estará presente en el programa Los Estados en los Pinos, iniciativa de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México que

buscar difundir la riqueza artística y cultural de las entidades federativas.

La Secretaría de Cultura de Veracruz (SECVER) presentará, en El Centro Cultural Los Pinos, actividades representativas del estado con experiencias enriquecedoras como

exposiciones gastronómica y artesanal -con productos del campo- y fotográfica, talleres de pintura, presentaciones musicales y de danzas tradicionales; así como un desfile con trajes típicos y bailes representativos.

Participarán la Escuela Libre de Música de la

SECVER, la Orquesta Filarmónica de la Secretaría de Marina y el Ballet de la licenciatura en danza Folklórico Mexicana, así como la agrupación Zenzontle de la Dirección de Actividades Artísticas de la SEV, así como cocineras y cocineros de las 10 regiones.

**Veracruz en Los Pinos**  
19 y 20 de julio, 2025  
De 10 a 17 h  
Entrada libre  
Música | Danza  
Muestra artesanal  
Exposiciones

Complejo Cultural Los Pinos  
Plaza Jacarandas - Molino del Rey 252  
Bosque de Chapultepec, 1ª Sección,  
Miguel Hidalgo, CDMX

Gobierno de México | Cultura | Veracruz 2024-2030 | Los Pinos | Por Amor a Veracruz

# Llegarán a Veracruz 102 nuevos camiones híbridos Ulúa: Gobernadora

Reemplazamiento de motocicletas para fortalecer seguridad y control vehicular.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

La gobernadora Rocío Nahle García, informó que Veracruz avanza en el ordenamiento del transporte público y la movilidad urbana, con acciones concretas como la incorporación de nuevas unidades, el reemplazamiento de motocicletas y la actualización de tarifas para taxis.

En entrevista radiofónica detalló que, en agosto llegarán 52 camiones urbanos híbridos Ulúa y en septiembre otros 50, destinados a modernizar el servicio en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río.

“Es un compromiso brindar servicio de calidad a la población que vive en las zonas más alejadas, donde el transporte, especialmente en taxi, representa un gasto elevado”.

Sobre el proceso de reemplazamiento, la Mandataria aclaró que este año será exclusivo para



motocicletas, como parte de una estrategia integral de seguridad vial y control vehicular.

“Muchas circulan sin placas o con permisos irregulares, queremos poner orden y garantizar seguridad, ya que también es un tema que impacta en los índices delictivos y de accidentes”.

Ante reportes de que los hologramas de las nuevas placas se desprenden por el

calor, instruyó a la Dirección General de Transporte del Estado revisar el tipo de adhesivo y la ubicación adecuada para su colocación, a fin de garantizar su resistencia y durabilidad.

En cuanto a la actualización de tarifas de taxi, recordó que ya se trabaja con representantes del gremio para establecer precios justos, tanto para usuarios como para prestadores del servicio.

Sorteos celebrados el miércoles 16 de julio de 2025

**Melate Revancha Revanchita No. 4083**

14 21 38 46 47 49 41

3 15 22 27 29 33

LUGAR	ACIERTOS	NATURALES	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6	Número naturales	---	---
2º	5	Número naturales y el adicional	---	---
3º	5	Número naturales	10	\$67,176.84
4º	4	Número naturales y el adicional	8	\$9,688.96
5º	4	Número naturales	370	\$1,326.77
6º	3	Número naturales y el adicional	456	\$161.29
7º	3	Número naturales	8,566	\$43.01
8º	2	Número naturales y el adicional	6,073	\$32.26
9º	2	Número naturales	82,724	\$26.88
TOTALES			96,207	\$4'101,692.98

**Bolsa garantizada próximo sorteo: 95 MILLONES**

**30.1 MILLONES**

**15 PESOS**

**Mediodía** 6 9 7 5 2

**De las tres** 4 8 9 1 3

**Clásico** 4 14 15 16 20

**Extra** 1 6 0 0 2

**De las siete** 4 5 2 4 9

**Clásico** 3 6 2 2 4

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio [www.loterianacional.gob.mx](http://www.loterianacional.gob.mx) y en nuestras redes sociales oficiales: [Facebook](https://www.facebook.com/loterianacional), [Instagram](https://www.instagram.com/loterianacional), [YouTube](https://www.youtube.com/loterianacional) y [LinkedIn](https://www.linkedin.com/loterianacional). Para mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en [agencias@loterianacional.gob.mx](mailto:agencias@loterianacional.gob.mx). Solicitudes de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

Gobierno de México | Hacienda | Lotería Nacional



## CONGRESO DE VERACRUZ APROBÓ ONCE DECRETOS

de suma importancia para la vida de las y los veracruzanos.

RESULTADOS DEL SEGUNDO PERIODO  
PRIMER AÑO DE LABORES  
2025

CONOCE  
MÁS AQUÍ

# Dialoga Congreso con Procuraduría Agraria sobre regularización de predios

Representación Veracruz de la Procuraduría Agraria trabaja para materializar el compromiso 53 de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de reconocer derechos agrarios de mujeres.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

Con la finalidad de brindar una mejor atención a la ciudadanía sobre los derechos agrarios, así como canalizar adecuadamente las demandas en esta materia y acompañar a las personas involucradas ante las instancias correspondientes, diputadas y diputados de la LXVII Legislatura, encabezados por el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), diputado Esteban Bautista Hernández, acudieron a una charla con autoridades de la Procuraduría Agraria, representación Veracruz.

En la reunión, celebrada en el auditorio Sebastián Lerdo de Tejada, la diputada Naomi Edith Gómez Santos agradeció a la representante de la Procuraduría Agraria en el estado de Veracruz, Patricia Córdoba Carballo, por la plática denominada La nueva Procuraduría Agraria, rescatar, defender y revalorar los Ejidos y Comunidades, toda vez que -agregó- será de gran relevancia para que las y los diputados apoyen a la ciudadanía para resolver cualquier trámite en la materia.

Precisó que, de esta manera, se podrá dar una



mejor salida a las constantes demandas de la población y se brindará certeza jurídica al campo veracruzano.

En la charla, que se dividió en tres bloques, Patricia Córdoba destacó que Veracruz es el estado con el mayor número de núcleos agrarios del país, al registrar 3 mil 770, lo que representa el 12 por ciento del total de la nación.

Aseveró que el trabajo de la Procuraduría Agraria está enfocado en el cumplimiento del compromiso 53 de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, de reconocer los derechos agrarios de mujeres y que la

meta está en alcanzar a las 150 mil.

Ante las diputadas y los diputados participaron también la jefa del departamento jurídico, Citlali del Carmen Vicente Molina; el jefe del Departamento Operativo, José de Jesús Miranda Tepetlay y el subrepresentante Operativo, José Arturo Anell Xotla, con temas relacionadas con estrategias para la regularización de ejidos, conciliación y organización agraria, trabajos de asambleas, jornadas de justicia itinerante, representantes legales de los núcleos

agrarios y su conformación, ordenamiento de la propiedad rural y la instalación de Centros de Atención Agrarios en municipios de la entidad.

El legislador Esteban Bautista habló de la problemática persistente en algunas regiones de la entidad sobre la regularización de predios y que las autoridades municipales no pueden asignar recursos a estos lugares, ya que el órgano fiscalizador lo catalogaría como desvío. Añadió que las y los diputados, al igual que la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, tienen



el interés de regularizar los predios para que pueda asignarse a éstos recursos e infraestructura para beneficio de la población.

Asistieron las diputadas Naomi Edith Gómez Santos, Miriam García Guzmán, Guadalupe Vázquez González, Tanya Carola Viveros Cházaro, Valeria Méndez Moctezuma, Nallely Mendoza Camarillo, Bertha Rosalía Ahued Malpica, Tania María Cruz Mejía,

Ingrid Jeny Calderón Domínguez, Janix Liliana Castro Muñoz, Ana Rosa Valdés Salazar, Daniela Flores Barnils, Lucía Begoña Canales Barturen y Victoria Gutiérrez Pérez y los diputados Esteban Bautista Hernández, Diego Castañeda Aburto, Paul Martínez Marie, Miguel Guillermo Pintos Guillén, José Reveriano Marín Hernández y Luis Vicente Aguilar Castillo.

## Presenta Paty Lobeira el Programa de Actividades Verano 2025

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz

En el marco del inicio del periodo vacacional de verano, la alcaldesa de Veracruz, Paty Lobeira, presentó la agenda de actividades recreativas, culturales, deportivas y gastronómicas que se llevarán a cabo durante esta temporada, con el objetivo de brindar espacios de esparcimiento para las familias veracruzanas y visitantes.

Durante su mensaje, la alcaldesa destacó que el Ayuntamiento se ha preparado con una programación diversa e incluyente para todas las edades, que busca fomentar la convivencia familiar y fortalecer la economía local.

Entre las actividades recreativas, mencionó las tardes de juegos gigantes, ajedrez, lotería jarocho, karaoke urbano y presentaciones de DJs en la Macroplaza del Malecón, diversos talleres en el Parque Zaragoza y el Corredor Zamora, así como tardes de cine en el Zócalo.

En el ámbito deportivo, anunció los cursos de verano gratuitos para niñas y niños de 6 a 13 años, que se realizarán del 11 al 22 de agosto en las unidades deportivas Las Brisas, El Hoyo y el Parque Zoológico Miguel Ángel de Quevedo (Viveros). Asimismo, invitó a ejercitarse en el gimnasio al aire libre GYMARTÍ, que ofrece atención profesional sin costo.



Las actividades culturales incluyen galas folklóricas, danzón, salsa, presentaciones artísticas, recorridos guiados por el Centro Histórico y el programa "Reviviendo La Vera Cruz" en el Palacio Municipal. Además, se celebrará un Desfile de Verano en honor al Día Internacional del Folklor.

En cuanto a la oferta gastronómica, se llevarán a cabo festivales en el Zócalo, como el Festival del Esquite, el sábado 26 de julio, y el Primer Festival del Lechero y la Canilla, el sábado 16 de agosto, en donde se rendirá homenaje a una de las tradiciones más queridas del puerto.

También se destacaron actividades especiales en el Zoológico Miguel Ángel de Quevedo, como charlas

educativas, recorridos y la actividad "Conoce a Chester, el ocelote", así como el Taller de Verano 2025 del Aquarium de Veracruz, donde niñas y niños aprenderán sobre el mundo marino y la conservación ambiental.

Finalmente, la alcaldesa invitó a visitar atractivos turísticos como San Juan de Ulúa, el Centro Cultural Leyes de Reforma y el parque acuático Aquatic Inbursa.

"Estas experiencias y festivales no solo están pensados para el disfrute de todos, sino que también fortalecen el desarrollo económico y turístico de nuestra ciudad", afirmó la alcaldesa.

Por último, reiteró que toda la información está disponible en las redes sociales del Ayuntamiento.

# ESTÍRATE Y LIBÉRATE DE LO QUE TE DETIENE

La actividad física fortalece huesos y músculos

CONOCE MÁS BENEFICIOS

ACTÍVATE

30

MINUTOS 5 DÍAS  
DE TU SEMANA

Consejo de la Comunicación  
Voz de las Empresas

# Colores que vuelan<sup>®</sup>

## En Vuelo

Rafael Ruiz Arroyo



### ARAMIDES AXILIARIS RASCON CUELLO RUGO

Es muy parecido a una gallina, se distingue por su cuello y pecho color canela brillante, las plumas de los costados y cola oscuros, pico amarillento y largo y patas rosas y casi siempre llenas de lodo por habitar en los manglares y lodazales abiertos. En México se le localiza en los litorales del Atlántico, en la Península de Yucatán y en los de el norte de América del Sur.



### ARDEA ALBA LA GARZA BLANCA

Con patas largas de color negro. Habita en humedales no profundos, Acechando sus presas. Es la especie más grande de entre las diversas garzas que hay, generalmente se le en bandada, habita casi en todo México en muchos países de América, Europa, Asia y en el sur de África.



### BUTEO PLAGIATUS. HALCÓN O GAVILÁN GRIS

Mide entre 46 y 61 cm y llega a pesar los 500 gr. De cuerpo gris pálido con la cola negra con 3 bandas blancas en la cola, de patas anaranjadas, Se alimenta de lagartos y serpientes como de pequeños mamíferos, se le ve posando en altos árboles para

# META

En la Liga MX Femenil tras vencer a Rayadas



## Pachuca gana el Campeón de Campeonas 2025

Un gol de Nina Nicosia le dio su primer campeonato a las Tuzas en San Antonio, Texas

AGENCIA Ciudad de México

Rayadas de Monterrey no pudo conquistar el título de Campeón de Campeonas de la Liga BBVA MX Femenil tras caer por la mínima ante las Tuzas de Pachuca en el Toyota Field de San Antonio, Texas.

El partido fue muy parejo durante gran parte del trámite, pero las hidalgüenses aprovecharon una jugada puntual para quedarse con el trofeo.

Durante el primer tiempo, ambos equipos femeniles mantuvieron el empate sin goles. Rayadas generó un par de llegadas claras, como al minuto 23 cuando Christina Burkenroad recibió un pase filtrado de Katy Martínez y centró para Emily Gielnik, quien no logró concretar frente al arco. Pachuca también respondió y al minuto 32, Jocelyn Orejel estuvo cerca de anotar, pero la arquera Pamela Tajonar desvió su remate a tiro de esquina.

En la segunda mitad, Monterrey intentó tomar el control del partido, pero fueron las Tuzas quienes lograron romper el empate. Al minuto 53, Nina Nicosia robó el balón en tres cuartos de cancha, se metió al área

con determinación y definió con un zurdazo cruzado para vencer a Tajonar y marcar el único tanto del partido.

A pesar del esfuerzo y del apoyo de su afición en las gradas, las dirigidas por Amelia Valverde no pudieron reaccionar en el marcador. El equipo buscó variantes con algunos ajustes en ataque, pero no encontró la forma de vulnerar el orden defensivo de las hidalgüenses, que supieron manejar la ventaja hasta el silbatazo final.

Con esta derrota, Rayadas se queda a un paso de sumar un nuevo título a sus vitrinas, y deberá enfocarse en el arranque del torneo Apertura 2025. Por su parte, Pachuca celebra su primer Campeón de Campeonas en la rama femenil, coronando un semestre en el que mantuvo solidez y determinación en instancias clave.

Este resultado también marca un reto para el cuerpo técnico de Monterrey, que sigue en busca de consolidar un proyecto ganador bajo el mando de Amelia Valverde.



## Los campeones se llevan tres puntos

EDWIN GONZÁLEZ Papantla, Veracruz

El plantel de los Santos Café del Centro sumó tres puntos más al vencer 4-2 al conjunto de los Locutores en actividad del torneo de la categoría master oro de la liga de fútbol de veteranos en Papantla.

Este duelo terminó empatado 1-1 en el primer tiempo, por lo cual, los campeones tuvieron que

aplicarse muy bien sobre la cancha y desplegaron su buen toque con el esférico, metiendo atrás a sus rivales en turno en todo momento, cosechando al final los goles que les darían la victoria y por ende las tres unidades en disputa en esta jornada del fútbol mayor del municipio de Papantla.

Las anotaciones del cuadro de los Santos Café del Centro llegaron por conducto de Alberto López, Margarito Molina,



Felipe Cervantes y uno tras entrar de cambio en más de Víctor Bautista este compromiso, por los



## Cefor Poza Rica vence a la Colonia 27 de Septiembre

EDWIN GONZÁLEZ Tihuatlán, Veracruz

Con par de goles conseguidos en los últimos minutos del partido, el equipo del Cefor Poza Rica logró vencer a la Colonia 27 de Septiembre en partido correspondiente a la categoría juvenil "C" de la liga de fútbol infantil y juvenil de Poza Rica el duelo sostenido en el campo de la unidad deportiva de Plan de Ayala con números finales de 2-0.

El partido estuvo lleno de muy buenas jugadas por parte de ambos equipos, el Cefor Poza Rica sería el más incisivo en los primeros minutos del duelo ante una defensa de la 27 de Septiembre que tuvo que multiplicarse en este arranque del partido para evitar un gol temprano en

su meta, manteniéndose el empate sin goles al terminar el primer tiempo de este partido.

Para el complemento, la 27 logró nivelar las cosas también con buenas descolgadas a velocidad, aprovechando las bandas y buscando abrir espacios dentro del terreno de juego, pero sus llegadas no fueron concretadas manteniéndose el cero en el marcador, pero en los últimos minutos, llegaría el 1-0 a favor del Cefor Poza Rica anotado por el jugador Luis Gutiérrez, teniendo César Ulises Rivera un par de disparos a la portería rival pero el arquero de Cefor estuvo en plan grande evitando el empate de la 27, el 2-0 cayó en los botines de Emanuel Torres el cual sentenció este partido dentro del torneo de liga a favor de su equipo.



Liga Municipal de Fútbol de "Veteranos de Poza Rica Ver.", A. C.  
ROL DE JUEGOS  
"RICARDO SALAS VIDERIQUE"  
TEMPORADA 2025-2026 TORNEO DE APERTURA  
Sábado 19 JULIO DEL 2025  
JORNADA 17

CATEGORÍA SEGUNDA DIVISION "FERNANDO PLANDIURA SANCHEZ" (cuartos de final partidos de vuelta)			
Plan de Ayala dd	VS	Barrío de la Inauca	Plan de Ayala 19:00
Combustión interna	VS	Gallo fc	Lic. Sergio perez 17:00
Dago herrera carbalaj	VS	Acapozalco kobay	Flores magon 17:00
Cyasa	VS	Bimbo radiorama	Sebastian rojas 17:00
TORNEO CONSOLACION JORNADA 2			
Reinosa Petromex	VS	Zacate colorado	Benavides 17:00
Tacos Gigio lazaro cardenas	VS	Col. Ruiz cortinez	Delio sanchez 17:00
DESCANSA		Cazones trebol	
CATEGORÍA TERCERA DIVISION "HELIODORO ALEJANDRO HERNANDEZ ARROYO" (semifinal ida)			
Aletico chapultepec	VS	Galaxi roma	Chote 17:00
Sío amigos de panchito palma sola	VS	Amigos s l q c	Sabop 17:00
TORNEO CONSOLACION JORNADA 3			
T2 de octubre plan de Ayala	VS	Abogados cazones rlv	El vado 17:00
Agustin melgar	VS	Centenas del 7°	Vicente capellini 17:00
DESCANSA		Moroles	
CATEGORÍA MASTER "LIC. ALFREDO SOSA OROZCO" (suspendido)			
Col. Petromex	VS	Abogados	Petromex 19:00
Col. Ruiz cortinez	VS	Agallas Gonzalez	Alamán Coatzintla 19:00
Aletico Lopez	VS	Legendaria del 7°	3 amigos 17:00
Col. Halliburton secc. 47	VS	Col. Miguel hidalgo	Marcelo guzman 17:00
	VS		19:00
	VS		17:00
	VS		17:00
DESCANSA			17:00
CATEGORÍA MASTER ESPECIAL "BARRIO RAMIREZ SIERRA"			
Argentinos jr	VS	Amigos de Coatzintla	Isaac bauza 17:00
Champions	VS	Pozo 90	Gaspard mhuon 17:00
Tecos lazaro cardenas	VS	Ogg tototlan	Villa de las flores 17:00
Rev tiempo	VS	Tecos quirasco	Lopez gasca 17:00
Caciques vitiga	VS	Zacate colorado	18 de marzo 17:00
Abogados morelos	VS	Abogados punto plaza	Pepe soto 17:00
	VS		17:00
DESCANSA			17:00
CATEGORÍA MASTER ORO "DR. IGNACIO ESPINOZA SOLÍS"			
Coba amigos de diario	VS	Clinica aliens Tepic	Gaviotas 17:00
Amigos de lito	VS	Real Papantla	Manantial 17:00
Gaviotas star	VS	Amigos de la 27 h. guerrero	Volcán 17:00
27 sept. Amigos de Dr. Marquez	VS	Real doctores laredo	Juan chino 17:00
Perforacion	VS	Cheques	Sector 4 17:00
CATEGORÍA MASTER DIAMANTE "GIL HERNANDEZ SALAZAR" (cuartos de final partidos de vuelta)			
Col. Ruiz cortinez	VS	Tiencos y profesionistas	Alamán de coatzintla 17:00
Ferquimar	VS	La uno	o.i.p. 17:00
Petromex amigos de layo	VS	Aletico inss	Petromex 17:00
Tecos marconi	VS	Solo Petromex	La florida 17:00
TORNEO CONSOLACION JRNADA 2			
Soldadura	VS	Tommy chapultepec	Enrique sanchez 17:00
Plan de Ayala	VS	Joyeria juliet	Alamán 52 17:00
Real bondonjo	VS	Tajin mas	Antonio de la torre 17:00
CATEGORÍA MASTER DIAMANTE PLUS "RAFAEL ESCUDERO GONZALEZ"			
Galáticos plateados	VS	Combinado inss	Ignacio de la llave 17:00
Universitarios	VS	Quilones	Plan de Ayala 17:00
DESCANSA		Chapultepec montero	



Locutores respondieron en este duelo con el jugador Eduardo Aguirre quien se despachó con los dos tantos de esta escuadra para el 4-2 final.

# Ejecutan a balazos a hombre en Casitas

REDACCIÓN NORESTE  
Casitas, Tecolutla, Veracruz

Un hombre quedó tendido en medio de la carretera federal 180 en la comunidad de Casitas en el municipio de Tecolutla luego de que personas desconocidas le dispararon en varias ocasiones.

Alrededor de las 19:00 horas de este miércoles 16 de julio, la tranquilidad de esta comunidad costera fue interrumpida por detonaciones de arma de fuego que alertaron a la población, justamente en el tramo comprendido entre Gutiérrez Zamora y Nautla, frente a la negociación denominada "FASTY", una zona frecuentada por visitantes y conocida por su vocación pesquera y turística.

Según testigos, fueron sujetos desconocidos que a bordo de una motocicleta le quitaron la vida a un hombre de oficio comerciante, quien vendía ostiones en la playa.



Las heridas provocadas por el arma le provocaron la muerte casi al instante, por lo que paramédicos de la costa que llegaron al lugar, ya nada pudieron hacer por él.

Al lugar llegaron elementos

de corporaciones de seguridad que acordonaron un espacio de un carril de esta transitada vía, por lo que automovilistas que pasaban por el lugar veían el cuerpo tendido y tapado con una sábana.

Se espera que en las próximas horas llegue personal de Periciales a realizar el levantamiento del cuerpo y lo traslade a las instalaciones de la Fiscalía Regional para su identificación.



## Ejecutan a "El Botas" en la colonia 25 de Abril

REDACCIÓN NORESTE  
Álamo, Veracruz

El cuerpo de un hombre fue localizado la mañana de este miércoles a escasos metros del puente de la colonia 25 de Abril, con visibles huellas de violencia. Vecinos del sector lo identificaron de manera preliminar como "Charly" o "El Botas".

De acuerdo con testimonios, durante la noche del martes se escucharon varias detonaciones de arma de fuego en la zona, aunque en ese momento no se ubicó el cuerpo.

Fue hasta el inicio de

este miércoles, cuando trabajadores comenzaron a circular por la zona, y se percataron del cuerpo por lo que dieron aviso a las autoridades tras hallar el cadáver.

Elementos policiacos acudieron al sitio y acordonaron el área en espera de personal ministerial y peritos criminalistas. Hasta el momento no se ha confirmado la identidad legal del occiso, aunque habitantes del lugar aseguran que era conocido en la colonia.

Será la familia quien, en próximas horas, realice la identificación oficial ante la Fiscalía.



## Mujer pedía auxilio en la zona centro de Poza Rica



REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz

Una fuerte movilización policiaca se registró la tarde de este martes en la zona centro de Poza Rica, luego de que comerciantes alertaran sobre una joven que corría y gritaba pidiendo auxilio sobre la calle 4 Norte, justo frente a las instalaciones del banco BBVA.

Elementos del agrupamiento motorizado acudieron como primer respondiente y localizaron a la joven dentro de la bodega de una tienda de artículos.

Al sitio arribaron también integrantes del Ejército Mexicano, Policía Estatal y Policía Municipal, quienes confirmaron que la joven de aproximadamente 20 años, no estaba siendo víctima de ningún delito.

Tras dialogar con sus padres, presentes en el lugar, se informó que la joven sufre episodios de ansiedad severa, lo que habría provocado la crisis que generó alarma entre la ciudadanía. Autoridades recomendaron atención médica especializada y se retiraron tras constatar que no había peligro alguno.



El incidente generó confusión entre los comerciantes, quienes inicialmente pensaron que se trataba de un caso de violencia. Las autoridades

hicieron un llamado a la comprensión y atención hacia la salud mental, reiterando la importancia de actuar con responsabilidad ante este tipo de situaciones.

## Hallan sin vida a mujer en su casa; todo apunta a causas naturales

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz

Una intensa movilización de autoridades se registró este miércoles tras el hallazgo del cuerpo sin vida de una mujer en el interior de su domicilio, ubicado en la colonia Adolfo Ruiz Cortines, de esta ciudad. A pesar del despliegue de diversas corporaciones, se descartó en el lugar toda sospecha de crimen, confirmándose que la causa del fallecimiento

fue de origen natural.

Fue en una residencia, de la calle Emiliano Zapata, perteneciente a la colonia Adolfo Ruiz Cortines, donde vecinos alertaron a las autoridades luego de que intentaran contactar a la mujer, sin obtener respuesta alguna. Ante la sospecha de una situación grave, se solicitó el apoyo de los cuerpos de emergencias.

Policías Estatales y personal militar arribaron como parte del protocolo, y junto con paramédicos del Grupo SUMA, ingresaron

al domicilio donde localizaron a una fémina de aproximadamente 54 años, sin signos vitales. De acuerdo con información preliminar, la mujer padecía diversas enfermedades crónicas, lo que habría derivado en un infarto fulminante.

Peritos forenses y agentes ministeriales realizaron las diligencias correspondientes para descartar cualquier indicio de violencia. Aunque el caso quedó en manos de la Fiscalía, se presume que el

deceso ocurrió por causas naturales, derivadas de complicaciones de salud.

El cuerpo fue trasladado al Servicio Médico Forense para la necropsia de ley. Familiares de la víctima ya han sido notificados y se espera que en las próximas horas se les entregue el cadáver para los trámites funerarios.

Vecinos lamentaron el hecho y señalaron que la mujer llevaba tiempo enfrentando problemas de salud, pero no imaginaban un desenlace tan repentino.

